

一広報みなの

十二月八日は、くにかみ小のなかよししゅうかいでした。はじめてなので、とてもたのしみでした。

はじめに、「つみきつみ」をやりました。一ぶんかんで、わたしは五こつみました。しんきろくは十一こで二人しかいません

「た。」
といいました。しゅんくんは、
いうとき、「おもしろい」としていれるよ
うでした。が、あたまの中ですぐ
ことばをかんがえられて、「す」「
いな」とおもっていました。
きょうは、たのしい一日でし
た。(評)

なかよし集会のようですが、
思つたことを入れながら順序よ
く書けました。いろいろなゲー
ムが楽しめてよかったです。

七十でんよりちかくにあつたので、二十でんをねらつたらせいこうしました。うれしかつたです。

An illustration featuring Japanese text "ジュニア" (Junior) and "ニアージュ" (Junior) arranged around various art-related objects. The word "ジュニア" is positioned at the top left, above a paint tube and two paintbrushes. The word "ニアージュ" is at the bottom right, next to a painter's palette. The objects are set against a white background.

でした。
つぎには、「ふんかんしりとり」です。どんなやりかたかなとおもって見ていました。一ぶんかんで、なん人がしりとりでできるかというゲームで、やつてみたら、四てんしかとれなかつたです。たのしかつたけれど、くやしかつたです。

富沢 賢慧さん

いれ
かなこ
飯野加奈子さん

(評) たま入れのようすが、たの
しそうにかけました。あかぐみ
もしろぐみも、がんばつたうん
どうかいでしたね。

「響け歌声 届け心に」

芸術部の皆さん

(部長金子日和さんのコメント)
私たち芸術部は、毎年文化祭の壁画を描いています。今年は、たくさんの色を使いカラフルに仕上げました。普段使っている被服室が都合により使えなかつたので、部室いっぱいに紙をしいて色を塗りました。人しかいないので大変でしたが、満足のいく出来でよかったです。

